

Ganztagsschule Fährstraße \cdot Fährstraße 90 \cdot 21107 Hamburg \cdot Tel: 040 / 42 876 29-0 ganztagsschule-faehrstrasse@bsb.hamburg.de \cdot www.schulefaehrstrasse.hamburg.de



Elternbrief Januar

30. Januar 2025

Liebe Eltern,

gerne informiere ich Sie über das Schulleben an der GTS Fährstraße im Monat Januar.

Die Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 2 – 4 konnten über IServ ihre neuen **Kurswünsche** für das **zweite Halbjahr** anwählen. Dieses Verfahren ist nun fest etabliert und verläuft reibungslos, so dass in dieser Woche alle Schülerinnen und Schüler über ihre neuen Kurse informiert wurden und diese auch auf IServ nachschauen können. Ich wünsche viel Spaß und Lernerfolg im neuen Kursangebot.

Und da wir gerade bei IServ sind: das Schulbüro hat mich gebeten Sie darauf hinzuweisen, dass Sie Ihr **Kind** bitt'schön möglichst über **IServ krankmelden**, sollten Sie IServ nicht nutzen, so können Sie Ihr Kind natürlich auch telefonisch krankmelden.

Zum Ende des Halbjahrs fanden die **Förderkonferenzen** aller Jahrgänge und die **Zeugniskonferenzen** statt. In den Förderkonferenzen wurden mit der Klassenleitung, der Förderkoordination, der Sprachförderkoordinatorin, der Sonderpädagogin des Jahrgangs und der Schulleitung die Förder- und Forderbedarfe jeder Schülerin und jedes Schülers in den Blick genommen. Diese Bedarfe bilden dann die Planungsgrundlage für die Verwendung von ca. einem Drittel der Personalressource im Stundenplan des zweiten Halbjahrs.

In der vorletzten Januarwoche konnte nach drei Jahren das **Winterspieleturnier** endlich wieder im Winter und in der eigenen Sporthalle durchgeführt werden. Der Jahrgang 1 hat beim Kegelball die Kegel der gegnerischen Mannschaft ins Visier genommen, der Jahrgang 2 sich beim Hütchenklau gegenseitig die Hütchen abspenstig gemacht, der Jahrgang 3 warf und sprintete beim Brennball um Mannschaftspunkte und der Jahrgang 4 versuchte beim Völkerball die zahlenmäßige Oberhand zu gewinnen. Alle beteiligten Klassen haben sich über ihren Pokal und ihre Urkunde gefreut, die nun ein Jahr lang den Klassenraum zieren. Zusätzlich wurde wie in den Vorjahren ein Fairness-Pokal für das Team mit der fairsten

Spielweise vergeben.

Vergangenen Freitag war in der Aula für die Jahrgänge 2 bis 4 die "Ridiciulous-Rhyme-Show" aus London zu Gast und hat Englischunterricht in Form sehr unterhaltsamen Mitmach-Theaters angeboten: Rhyme Show DE | LaughnLearn

Zu dem neuen **Schulfotografen** gab es zahlreiche negative Rückmeldungen von Elternseite, die Schule selbst hat ihre bestellten Personalporträts und Schülerposter trotz mehrfacher Nachfragen auch noch nicht erhalten und daher wird für das kommende Schuljahr ein neuer Fotograf gesucht.

Die **Baumaßnahmen** im Altbau trippeln so vor sich hin und könnten nach den Sommerferien vielleicht abgeschlossen sein, der Umzug für Jahrgang 4 in das neue Klassenhaus mit den Gemeinschaftsflächen zu den Märzferien steht fest. Sehr wahrscheinlich wird der Umzug der Mensa aber erst in den Maiferien erfolgen, da die dreimonatige Baupause des letzten Sommers noch Nachwirkungen zeigt. Diese Woche hat die Firma, die die Außenanlagen erstellt Insolvenz angemeldet, alle Beteiligten sind aber bemüht die Pflaster- und Pflanzarbeiten am Neubau des Standorts Fährstraße noch zu einem gelingenden Abschluss zu bringen.

Dass Eltern ihr Kind für den Kursbetrieb am Nachmittag über eine Mitteilung im Schulplaner kurzfristig abmelden kommt in letzter Zeit vermehrt vor. Das Kursangebot ist aber kein tagesaktuell wählbares Angebot.

Für die Organisationsaufgaben die sich aufgrund der täglichen Änderungen ergeben, bekommen wir leider keine Ressourcen.

Kurzfristige Abmeldungen über den Schulplaner können daher nur noch bei Nennung eines triftigen Grundes wie z.B. einem Arztbesuch genehmigt werden.

Unsere Ganztagskoordinatorin Frau Strötzel hat mich gebeten, die Eltern des Jahrgang 1 darauf hinzuweisen, dass zum Halbjahreswechsel am **Mittwochnachmittag** die Klassen **1a, und 1e** um **15.30 Uhr** in der **HoFa** abgeholt werden müssen und die Klassen **1b und 1c** in der **Schule**.

Wir freuen uns auf ein schönes und interessantes zweites Sommerhalbjahr 2024/25 mit Ihren Kindern im Schulversuch "Das Beste aus zwei Welten".

Schönen Gruß,
Jochen Grob
Schulleiter
Schulversuch "Das Beste aus zwei Welten"